

Seit über einem halben Jahrhundert ist die Familie Ernst/Lemberger schon im KFZ-Handel tätig. Den Anfang machten Senator KR Burkhard und Inge Ernst vor über 55 Jahren in der Rainergasse 1040 Wien. Mittlerweile ist die zweite Generation KR Prof. Burkhard W.R. Ernst und KR Gabriela Lemberger im Vorstand und führt die Firma Rainer mit viel Zeit, Energie und Engagement. Und auch der Nachwuchs ließ nicht auf sich warten, seit einigen Jahren ist auch schon die dritte Generation - vertreten durch Stephanie Ernst, MMBA und Maximilian Lemberger in der Rainer Gruppe tätig.

Mittlerweile ist die Rainer Kraftfahrzeughandels AG mit rund 110 MitarbeiterInnen Österreichs größter Mazda Einzelmarken-Händler mit dem Rainer Megastore in 1040 Wien. Im Sortiment sind neben Mazda-Neuwagen auch Gebrauchtwagen anderer Marken sowie Yamaha Motorräder. Zusätzlich zu dem Verkauf gibt es selbstverständlich auch das umfassende Service-Angebot der Rainer-Werkstätten für alle Marken – von größeren Reparaturen bis hin zu einem Räderwechsel.

Fotos

{gallery}Fahrzeuge/Fotos{/gallery}